



## MENKO PMK TINJAU VAKSINASI COVID-19

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy (ketiga kanan) meninjau lokasi vaksinasi COVID-19 untuk tenaga kesehatan (nakes) di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Bung Karno, Solo, Jawa Tengah, Jumat (29/1). Kegiatan tersebut dilakukan untuk memberikan dukungan terhadap program vaksinasi COVID-19 sekaligus menyerahkan bantuan Ventilator Indonesia (Vent-I) untuk penanganan pasien COVID-19 di RSUD Bung Karno.

## Mulai 1 Februari, Penjual Pulsa Hingga Token Listrik Dipajaki

Dalam aturan yang terangkum dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 6/PMK.03/2021, pemungutan PPN pulsa dan kartu perdana hanya sampai distributor tingkat II (server). Jadi tidak berpengaruh terhadap harga.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani akan men-

gunakan Pajak Penjualan Nilai (PPN) dari penjualan pulsa dan

### Keluarga Korban Sriwijaya Air SJ 182 Gugat Boeing Terkait Kompensasi

JAKARTA (IM) - Tiga keluarga korban pesawat Sriwijaya Air SJ 182 melayangkan gugatan terhadap produsen pesawat Boeing terkait dana kompensasi. Pesawat Boeing 737-500 itu jatuh di perairan Kepulauan Seribu pada 9 Januari 2020.

Kuasa hukum keluarga korban, Ernie Auliasari dari firma hukum Wisner mengatakan, pihak keluarga mengharapkan kompensasi yang lebih pantas dari yang diberikan pihak maskapai.

"Sekarang sudah ada tiga keluarga yang udah coba untuk menggugat dan mereka itu tidak berminat untuk menerima tawaran dari maskapai," kata Ernie, Jumat (29/1).

"Jadi mereka tahu akan

mendapatkan kesempatan untuk mendapat jumlah yang lebih pantas dengan cara mengklaim langsung ke asuransi pesawat Sriwijaya Air itu adalah Boeing," ujarnya.

Namun, kata Ernie, pihak keluarga keberatan untuk mengungkap nama korban terkait permasalahan ini. Adapun keluarga korban, sesuai dengan peraturan pemerintah menerima kompensasi dari pihak maskapai sebesar Rp 1,25 miliar.

Ernie menjelaskan, gugatan tersebut menuntut pihak Boeing memberikan kompensasi sesuai dengan jumlah tanggungan yang dimiliki para korban.

"Bukan satu setengah miliar,

▶ Bersambung ke hal 11

kartu perdana. Hal itu tertuang dalam Peraturan Menteri Keuangan Nomor 3 Tahun 2021 tentang Penghitungan dan Pemungutan Pajak Pertambahan Nilai Serta Pajak Penghasilan Atas Penyerahan Penghasilan Sehubungan dengan Penjualan Pulsa, Kartu Perdana, Token, dan Voucher

Regulasi itu ditandatangani oleh Sri Mulyani sejak 22 Januari 2021 dan akan mulai berlaku pada

1 Februari 2021.

Adapun dalam Pasal 2 disebutkan bahwa atas penyerahan Barang Kena Pajak oleh Pengusaha Penyelenggara Jasa Telekomunikasi dan Penyelenggara Distribusi dikenai PPN. Barang Kena Pajak sebagaimana dimaksud pada berupa Pulsa dan Kartu Perdana. Pulsa dan Kartu Perdana sebagaimana dimaksud pada dapat berbentuk Voucher

fisik atau elektronik.

"Atas penyerahan Barang Kena Pajak oleh Penyedia Tenaga Listrik dikenai PPN. Barang Kena Pajak sebagaimana dimaksud pada berupa Token. Token sebagaimana dimaksud merupakan listrik yang termasuk Barang Kena Pajak tertentu yang bersifat strategis sesuai dengan ketentuan peraturan

▶ Bersambung ke hal 11

## Bill Gates Memperingatkan Pandemi yang akan Datang 10 kali Lebih Buruk

WASHINGTON (IM) - Bill Gates memperingatkan pandemi yang akan datang bisa 10 kali lebih buruk dan umat manusia tidak siap untuk itu.

Miliarder ini berharap bahwa situasi ini akan berubah dalam beberapa tahun dan menunjukkan

"sumbu peluang" seperti obat-obatan, tes, vaksin, epidemiologi, dan tindak lanjut -naik.

"Pandemi ini buruk, tetapi pandemi di masa depan bisa jadi 10 kali lebih serius," terangnya.

Bill Gates mendesak pemerintah untuk melindungi warganya

dari kemungkinan penyakit baru. Di sisi lain, pilantrips ini mengatakan jika pandemi ini berkembang lima tahun yang lalu, dunia tidak akan memiliki vaksin dalam waktu yang sesingkat itu. Dia juga

▶ Bersambung ke hal 11

## KPK Telusuri Sumber Dana Pembelian Tanah Edhy Prabowo

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menelusuri dugaan pembelian tanah oleh mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo (EP), dengan menggunakan uang suap dari para eksportir benih lobster atau benur. Hal itu digali

usai penyidik memeriksa saksi bernama Makmun Saleh Kamis 28 Januari 2021.

"Didalami juga terkait pengetahuan saksi mengenai dugaan sumber uang untuk pembelian tanah tersebut dari para eksportir benur yang mendapatkan

persetujuan izin ekspor dari tim khusus yang dibentuk oleh EP" ujar Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Jumat (29/1).

Tidak hanya itu, KPK juga

▶ Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 13.802 Orang yang Positif, Jawa Barat Tertinggi dengan 3.835 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbarui informasi perkembangan kasus harian Covid-19, pada Jumat (29/1). Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, tercatat ada penambahan sebanyak 13.802 kasus positif. Sehingga, secara akumulatif ada 1.051.795 kasus Covid-19 di Indonesia hingga saat ini.

Jumlah penambahan kasus didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 77.330 spesimen dalam 24 jam terakhir. Kasus baru Covid-19 tersebar di 34 provinsi dan terdapat lima provinsi dengan penambahan kasus tertinggi. Lima provinsi itu yakni Jawa Barat (3.835 kasus baru), DKI Jakarta (3.448 kasus baru). Kemudian, Jawa Tengah (1.495 kasus baru), Jawa Timur (1.006 kasus baru) dan Kalimantan Timur (667 kasus baru).

Sementara itu, penularan Covid-19 secara keseluruhan sampai saat ini terjadi di 510 kabupaten/kota. Pemerintah juga mencatat ada penambahan 10.138 pasien yang dinyatakan sembuh dari Covid-19. Dengan demikian, total pasien sembuh mencapai 852.260 orang.

Sedangkan pasien Covid-19 yang meninggal dunia dalam 24 jam terakhir bertambah 187 orang. Sehingga, jumlah kasus kematian akibat Covid-19 hingga saat ini menjadi 29.518 orang.

### GeNose Tak Bisa Gantikan PCR

Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Wiku Adisasmito mengatakan, alat screening Covid-19 GeNose bersifat opsional. Menurutnya,

▶ Bersambung ke hal 11



### SIDANG SENGKETA PILKADA 2020

Hakim Konstitusi Arief Hidayat memimpin sidang panel pendahuluan perselisihan hasil pemilihan Bupati Ogan Komering Ulu Selatan dan Bupati Ogan Komering Ulu Tahun 2020 di Mahkamah Konstitusi, Jakarta, Jumat (29/1). Mahkamah Konstitusi menyidangkan Perselisihan Hasil Pilkada tahun 2020 dengan agenda pemeriksaan pendahuluan terhadap 28 perkara dari total 132 perkara yang terdaftar.

**Bagus**  
FANCYS  
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT  
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA  
防蛀除臭香氛袋

**Intiland**  
Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Orang bijak dapat menempatkan dirinya sesuai dengan kondisi yang diperlukan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!

### Bocah 13 Tahun Kendarai Mobil Tabrak 8 Motor saat Lampu Merah

SEORANG remaja berusia 13 tahun berinisial EHS mengemudikan mobil, lalu menabrak delapan sepeda motor yang tengah berhenti di lampu merah. Kecelakaan ini menyebabkan satu pengendara tewas dua orang lainnya dirawat di rumah sakit.

Mobil dengan nomor polisi AD 1809 IC ini menabrak motor yang tengah berhenti di Jalan Ring Road Banguntapan, Bantul, Yogyakarta. Tiba-tiba, dari belakang mobil tersebut menyeruduk delapan motor.

▶ Bersambung ke hal 11

### Anak yang Gugat Ayahnya Minta Maaf dan Mau Berdamai

TIGA anak RE Koswara (85) yakni, Deden, Ajid dan Mochtar Koswara memutuskan meminta maaf dan siap berdamai dengan ayahnya. Jika Deden dan Ajid tulus meminta maaf, sementara Mochtar Koswara masih keukeuh bahwa gugatan yang diajukan terhadap RE Koswara merupakan upaya membela diri.

Dalam sebuah video yang direkam kuasa hukum mereka, Musa Darwin Pane, tiga kakak beradik, Deden (anak kedua), Ajid anak keempat, dan Mochtar (anak keenam) memberikan

▶ Bersambung ke hal 11

**NANO POLISH**  
IDM000144822  
**SANJIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.140,00	13.875,00
SGD	10.781,00	10.431,00
AUD	10.889,00	10.549,00
EUR	17.283,00	16.943,00
HKD	1.863,00	1.758,00
GBP	19.590,00	19.190,00

Jumat 29 Januari 2021 16.15 WIB